

Première communion

Après le baptême, la première communion est l'étape suivante de la croissance dans la foi chrétienne et dans la communauté des croyants. Chaque semaine, des baptisés du monde entier se réunissent autour de Jésus dans l'Eucharistie.

C'est ainsi qu'une communion grandit avec Lui et entre eux. Avec la première communion, les parents choisissent activement de laisser leur enfant grandir dans la tradition de l'Église.

La première communion est une interaction entre l'école, la famille et la paroisse. Dans notre paroisse, la première communion a lieu au cours de la deuxième année de l'école primaire.

Il ne s'agit pas d'une obligation mais d'un choix conscient que vous faites en tant que parents et enfant.

Le processus de première communion se déroule sur deux années scolaires et se présente comme suit:

En première année, les parents s'inscrivent à l'école pour participer à la première communion en deuxième année.

Les parents et les enfants qui souhaitent opter pour cette option mais dont l'enfant n'a pas encore été baptisé, peuvent demander le baptême à ce moment-là.

Le baptême aura lieu au cours de la première année d'école.

Dans la paroisse Saint Cornelius, une célébration eucharistique avec des services pour les enfants a lieu chaque 2ème et 4ème dimanche du mois à 11 heures dans l'église abbatiale (Abijkerk) de Ninove. Parents et enfants y sont toujours cordialement invités. En tant que parent, vous pouvez mettre votre enfant en contact avec le parcours de l'Eucharistie et de la Communion, auquel il pourra ensuite participer pleinement le jour de sa première communion.

Il y aura d'autres communications sur le processus de préparation à l'école et à la paroisse au cours de la deuxième année.

Point de contact pour la première communion: assistante paroissiale Krista De Vos (krista.kerkinninove@gmail.com - 0471 49 29 50).